

# AWNI

## Bhabinkamtibmas Desa Lebaksari Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door System Ajak Warga Terapkan Gaya Hidup Sehat dan Aman

Sukabumi - [SUKABUMI.AWNI.OR.ID](http://SUKABUMI.AWNI.OR.ID)

Jan 31, 2024 - 10:29



*Bhabinkamtibmas Desa Lebaksari Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door System Ajak*

Bripka Dadi Rustigari, Bhabinkamtibmas Desa Lebaksari, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada Rabu, 31 Januari 2024. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Cikupa, Rt 002/006, Desa Lebaksari, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi, dimulai dari pukul 09.30 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan DDS tersebut, Bripka Dadi Rustigari memberikan himbauan kepada warga untuk tetap melaksanakan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) gunaantisipasi potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat, terutama dalam pencegahan tindak kriminal seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada warga agar tidak membuang sampah sembarangan dan selalu menggunakan tempat sampah yang sudah disediakan. Langkah ini diambil untuk menjaga kebersihan lingkungan dan menciptakan lingkungan yang sehat.

Pada kesempatan yang sama, Bripka Dadi Rustigari mengingatkan warga untuk tetap menjaga kesehatan, terutama saat beraktivitas di luar rumah. Warga diimbau untuk selalu menggunakan masker guna mengurangi risiko terpapar polusi udara yang kurang baik. Selain itu, pola hidup sehat juga ditekankan sebagai upaya pencegahan penyakit.

"Kegiatan Door to Door System ini tidak hanya sebagai sarana untuk memberikan himbauan terkait keamanan, tetapi juga sebagai wujud kepedulian Polri terhadap kesejahteraan dan kesehatan masyarakat. Mari bersama-sama kita ciptakan lingkungan yang aman, bersih, dan sehat," ujar Bripka Dadi Rustigari.

Kapolsek Parakansalak menyambut baik inisiatif Bhabinkamtibmas Desa Lebaksari dalam melaksanakan kegiatan DDS. "Kegiatan seperti ini sangat positif dalam membangun interaksi yang baik antara kepolisian dan masyarakat. Kami berharap kegiatan ini dapat menjadi inspirasi bagi wilayah lain untuk lebih aktif terlibat dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat," kata Kapolsek Parakansalak.

Bhabinkamtibmas Desa Lebaksari, Bripka Dadi Rustigari, berharap agar kegiatan ini dapat memberikan dampak positif dan memberikan edukasi kepada masyarakat untuk lebih peduli terhadap keamanan, kebersihan, dan kesehatan lingkungan.